

Begrüßungsrede von Thea Chybiak (2. Vorsitzende) zur Vollversammlung des Main-Neckar-Turngau

Liebe Vorstandschaft des Main-Neckar-Turngau, liebe Vereinsvertreter, sehr geehrte Gäste

im Namen der gesamten Vorstandschaft möchte ich Euch ganz herzlich hier in Sennfeld in der Festhalle beim Turnverein begrüßen. Es freut uns sehr, dass wir dieses Jahr Treffpunkt für die Durchführung der Vollversammlung des Turngaus sein dürfen.

Leider kann unsere erste Vorsitzende Elisabeth Baier heute nicht hier sein und deswegen habe ich ich als zweite Vorsitzende die Aufgabe übernommen Euch heute zu begrüßen und einige Worte zu unserem Verein zu sagen.

125 Jahre alt ist unser Verein seit letztem Jahr und glücklicherweise konnten wir dieses besondere Jubiläum ausgiebig und mit mehreren Veranstaltungen feiern. Wir sind ein rein Breitensportlicher Verein mit aktuell 18 Gruppen in 5 Abteilungen. Unter dem Motto „Sport für alle“ bewegen wir wirklich alle, die Lust auf Bewegung haben. Unsere jüngsten im Purzelturnen sind 6 Monate alt, unser ältestes noch aktives Mitglied ist 86 und bei den Seniorinnen mit großem Eifer bei der Sache.

Was macht uns aus? Neben dem breitgefächerten Angebot hier in der Festhalle, draußen in der Natur und im neugebauten Multiraum im Obergeschoss gibt es bei uns zahlreiche Projekte: „Integration durch Sport“, als Stützpunktverein des Badischen Sportbundes stellen wir seit vielen Jahren sicher, dass man auch mit Handicap oder wenig Deutschkenntnissen bei uns mitmachen kann. Über die Bereitstellung eines Platzes für den Freiwilligendienst Sport & Schule sind wir enge Kooperationspartner von Schulen und Kindertagesstätten und geben jungen Menschen die Möglichkeit zu einem Orientierungsjahr. Wir gestalten das Ortsleben mit und insbesondere das Dorffest und unser Familientag sind Anziehungspunkte weit über die Ortsgrenzen hinaus.

Wir haben über 60 ehrenamtlich Engagierte, davon sind 15 Übungsleitende die mit viel Engagement unsere 450 Mitglieder in Schwung bringen. Unterstützt werden unsere Engagierten seit einigen Jahren von einer Kraft im Hauptamt, die mit einer Teilzeitstelle die Ehrenamtlichen entlastet, Bürotätigkeiten übernimmt und immer wieder dafür sorgt, dass Projekte erfolgreich durchgeführt werden können.

Wir sind stolzer Preisträger des „Großen Sterns in Bronze“ beim Wettbewerb „Sterne des Sports“ und Gewinner beim Sportjugendförderpreis des Landes Baden-Württemberg. Beide Auszeichnungen erhielten wir für unser Engagement während der Einschränkungen durch Corona. Mit der Schnitzeljagd mit GPS, Wandern mit Karten, Bewegungsstationen im gesamten Dorf, die Jagd nach dem Gäwwele und Löffele, Hausbesuche mit dem Airtrack und natürlich die mittlerweile oft kopierten „Corona Warrrior-Pfade“ schenken wir der gesamten Bevölkerung Bewegungsanlässe und kamen vergleichsweise glimpflich durch diese ungewöhnlichen Zeiten.

Wir sind vielfältig, wir leben „Sport für alle“ und wir möchten Sie heute hier natürlich auch gut bewirten. Genießen Sie Kuchen & Torte, testen Sie die besten Butterbrezeln im Bauland und bringen Sie mit ihrer Teilnahme und ihrem Engagement den Main-Neckar-Turngau weiter.